

Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 2 Toluca, México, a 2 de julio de 2013.

ANALIZAN ANCLAJES DE LA DEMOCRACIA EN EL PROGRAMA DEL IEEM "ENTRE TODOS"

 Miguel Ángel Sánchez Ramos, profesor de la Maestría en Administración Electoral del IEEM, señaló que debe trabajarse en la formación de ciudadanía para que la democracia sea una forma de vida.

Para lograr una democracia de calidad se debe trabajar en la formación de ciudadanos, quienes deben estar conscientes de que su participación es importante en el espacio público, exigiendo transparencia y rendición de cuentas, respeto a los Derechos Humanos y, sobre todo, tener un Estado de Derecho para evitar que se actúe con discrecionalidad en el ejercicio de gobierno.

Lo anterior fue señalado por el profesor de la Maestría en Administración Electoral del IEEM, Miguel Ángel Sánchez Ramos, durante la transmisión del programa de televisión del Instituto Electoral del Estado de México "Entre Todos", que conduce la periodista Guadalupe Juárez, al abordar el tema "Los anclajes de la democracia".

El catedrático estimó que se deben impulsar formas de participación de la sociedad, a partir de que los sujetos internalicen las problemáticas sociales y comprendan que se trata de asuntos colectivos y, con ello, contribuir a consolidar una democracia de calidad que exige de una ciudadanía cada vez más informada para establecer un diálogo con las autoridades, lo cual debe incentivarse desde la familia, la escuela y otras instancias públicas y sociales. Para ello, explicó que se requiere de un presupuesto para el desarrollo político, con el objeto de impulsar la cultura política, la educación cívica, los mecanismos de diálogo y deliberación desde la niñez y la juventud.

Destacó la importancia de tener un Estado de Derecho, con el fin de contar con reglas claras para que la democracia sea efectiva, en ese sentido, dijo que en el concepto de democracia debe entenderse a la política como un medio para la participación ciudadana, cuyo fin es cambiar realidades que contribuyan a mejorar el entorno en el que vivimos, por lo que hay responsabilidades tanto para la sociedad política como para la sociedad civil y cada parte debe cumplir con ellas, entre otras, el respeto a los Derechos Humanos, la rendición de cuentas y el respeto a las diferencias entre los integrantes de una comunidad.

Sánchez Ramos explicó que las elecciones son la puerta de la democracia, pues es donde comienza la legitimación del sistema y de los representantes que son electos, sin embargo, lo más importante es que esta democracia se convierta en una forma de vida para que sea de calidad.





Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

El programa del IEEM "Entre Todos" se transmite por las señales de Mexiquense TV, los lunes a las 22:00 horas, y cada uno de los programas anteriores también se pueden ver y descargar desde la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx

"Entre Todos" es un espacio abierto al diálogo, a la reflexión, al análisis y al debate libre de las ideas, cuyos objetivos se vinculan con los de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, presidida por el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integrada por los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; así como con los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava, para contribuir a la construcción de ciudanía en la entidad.

Atentamente
"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

